

Melilla

Sebastián Sánchez ofrece una charla en Tánger sobre la Cultura de Paz

Es el décimo tercer seminario que se realiza sobre esta temática y está organizado por el Observatorio de Estudios Mediterráneos de la Junta de Andalucía

El Faro / MELILLA

El profesor de Didáctica y Organización Escolar la UGR y delegado del rector en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez hablará en Tánger de 'Política educativa y cultura de paz. Contextualización desde el Plan Andaluz de Educación para la Cultura de las Paz y no violencia', en un seminario que se celebra hoy en esta ciudad.

Junto a Sánchez participarán la diputada nacional Cándida Martínez, con la conferencia 'Cultura de Paz para una Educación Cosmopolita'; el coordinador de Educación en valores de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía en Málaga, José Antonio Binaburo, quien hablará de 'Redes de Cultura de Paz y de Convivencia'; y el inspector de Educación, escritor, pedagogo e investigador en Cultura de Paz, José Tuvilla, quien impartirá la conferencia 'De la política a las prácticas educativas: enfoques para construir la cultura de paz en las escuelas'.

Principales objetivos

Favorecer la extensión de la Cultura de Paz, fomentar la investigación de la paz, especialmente en el ámbito de la educa-



Sebastián Sánchez junto al consejero de Educación, Antonio Miranda durante la firma de un convenio. ARCHIVO

ción, conocer las experiencias que se vienen realizando en los ámbitos escolar, político y social por la paz en Andalucía y en Marruecos son algunos de los objetivos del XIII Seminario 'Educación y Cultura de Paz en Andalucía', que comenzó ayer y finalizará mañana. Está organizado en Tánger por el Proyecto de Excelencia Cultura de Paz en Andalucía, Experiencias y Desafíos, de la UGR, con la colaboración de la

Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, Observatorio de Estudios Mediterráneos (Marruecos).

¿Qué es Cultura de Paz?

La Cultura de Paz puede entenderse como un conjunto de valores, actitudes, tradiciones, comportamientos y estilos de vida, y sin duda la educación es el instrumento óptimo para construir

esa Cultura de Paz, tal y como se detalló por parte de la UGR.

El compromiso del ámbito educativo y social, tanto de los gobiernos como de la comunidad científica e intelectual y de la sociedad civil por mejorar la calidad de la enseñanza debe suponer de esta manera el fomento de una Cultura de la Paz a partir de la cual profundizar en modelos de sociedad justos y democráticos.

SATE-STEs, una menor preparación sería bajar la calidad

El sindicato asegura que si los profesores dan más clases no habrá mejora en la Educación

El Faro / MELILLA

SATE-STEs considera que quienes apuestan porque el profesorado imparta más horas de clase y dedique menos a su preparación yerran en sus planteamientos y aplican una política que va contra la calidad de la enseñanza y que generará paro entre el colectivo.

En este sentido, el sindicato recoge los datos aportados por el informe 'Panorama de la Educación 2011' realizado por la OCDE y que apoya las ideas de este colectivo para rechazar los recortes en Educación.

"Ahora, cuando algunas comunidades están recortando en educación, este informe dice a sus responsables políticos y a conjunto de la sociedad que 'las inversiones en educación general suponen importantes recompensas económicas en todos los países de la OCDE', afirmando también que 'los beneficios triplican, en valor absoluto, a los costes'. Igualmente destaca la correlación entre el nivel de educación y la satisfacción personal, la salud y el compromiso social y cívico", explicó en nota de prensa el sindicato.

Según este documento de la OCDE, el profesorado español supera en horas netas de clase y en los tres niveles educativos, Primaria, Secundaria y Secundaria Obligatoria, a los profesionales de esta misma área de la Unión Europea.

Este menor número de horas netas de impartición de clase no quiere decir que el profesorado de la OCDE y de la UE trabaje menos horas en total que el español, según se destacó por parte de SATE-STEs, sino a que dedican más horas a otras tareas docentes, que son fundamentales para la mejora de la enseñanza. "Numerosos países cuyo Profesorado imparte menos horas de clase que las que impartimos aquí tienen, sin embargo, un nivel educativo superior al que tiene el alumnado español", indicó este sindicato.

Por otro lado, el informe analiza diferentes factores de la Educación en el España, comparando su evolución, lo que permite afirmar que el sistema educativo mejora cada año, con lo que los titulados en Educación Secundaria Superior han aumentado un 50 por ciento en los últimos quince años.



MINISTERIO DE EDUCACIÓN



ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS DE MELILLA

CURSO 2011-2012 MATRÍCULA EXTRAORDINARIA DE SEPTIEMBRE TURNOS MATRÍCULA NUEVOS ALUMNOS

PRÓRROGA DEL PRIMER PLAZO PARA ALUMNOS CON PREINSCRIPCIÓN ADMITIDA PUBLICADA EN JULIO. NIVEL INTERMEDIO I INGLÉS. DEL 12 AL 16 DE SEPTIEMBRE

SEGUNDO PLAZO DE MATRICULA: ALUMNOS EN LISTA DE ESPERA (*) y RESTO DE NIVELES SIN LISTA DE ESPERA (Los grupos del primer plazo sujetos a disponibilidad de plazas: consultar antes en secretaría) DEL 19 AL 23 DE SEPTIEMBRE

TERCER PLAZO DE MATRICULA: DEL 26 AL 29 DE SEPTIEMBRE para posibles plazas vacantes.

**RECOGIDA DE SOLICITUDES EN NUESTRA SECRETARÍA
MÁS INFORMACIÓN EN NUESTRA WEB www.eoimelilla.com
TELÉFONO : 952675776 (horario de tarde)**

(*)Lista de preinscritos admitidos y en lista de espera disponibles en los tabloneros de la Escuela Oficial de Idiomas